



Am 4. November wartet die Re 482 029 mit dem Kieszug 67879 in Embrach auf die Weiterfahrt.



Re 482 im nationalen Einsatz

2001/2002 beschaffte SBB Cargo für den internationalen Güterverkehr 50 Zweistromlokomotiven des Typs Re 482. Einige Maschinen sind in Deutschland an andere Privatbahnen vermietet, die restlichen stehen bei SBB Cargo International im Einsatz. Im November wurden vier Maschinen an die Abteilung der nationalen SBB Cargo vermietet. So kam es zu sehr seltenen Einsätzen der Re 482 vor Inlandsgüterzügen. Ende November wurden die Maschinen wieder vom nationalen Verkehr abgezogen und das Mietverhältnis aufgehoben. Somit endete das kurze Schauspiel im selben Monat.

RK

Ein Ganzgüterzug bestehend aus Güterwagen des Typs Fans-u, gezogen von der Re 482 001.



Foto: René Kaufmann